
CRISTIANO SANTILI 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO HOSPITAL 
REGIONAL DE ASSIS REFERENTES AO 
NÚMERO DE VAGAS PARA INTERNAÇÕES NO 
MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador 
da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado 
sobre todos os assuntos que são de interesse comum da sociedade 
assisense. 

 
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado a Senhora Dr.ª Dr.ª Dr.ª Dr.ª 
Elizabeth Alves SalgadoElizabeth Alves SalgadoElizabeth Alves SalgadoElizabeth Alves Salgado, DD. Diretora Geral do Hospital Regional de 
Assis, solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 

a) -Quantas vagas existem para internações 
em nosso Município? 

 
 

b) -Existe a possibilidade de abertura de 
mais vagas? 

 

 

                                               SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 20 de outubro de 2014.    
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